

Au fil de l'Évangile de mercredi « Le don d'être enfants de Dieu »

Commentaire du mercredi de la 15ème semaine du temps ordinaire "Personne ne connaît le Père, sinon le Fils". L'un des plus grands cadeaux que Jésus-Christ nous a apportés est l'expérience de notre filiation divine.

Évangile (Matthieu 11, 25-27)

En ce temps-là, Jésus prit la parole et dit :

« Père, Seigneur du ciel et de la terre, je proclame ta louange : ce que tu as caché aux sages et aux savants, tu l'as révélé aux tout-petits. Oui, Père, tu l'as voulu ainsi dans ta bienveillance. Tout m'a été remis par mon Père ; personne ne connaît le Fils, sinon le Père, et personne ne connaît le Père, sinon le Fils, et celui à qui le Fils veut le révéler. »

Commentaire

Il est beau de voir comment les parents, lorsqu'ils ont commencé quelque chose de grand, transmettent toute leur expérience à leurs enfants afin qu'ils puissent prendre en charge l'entreprise familiale et la conduire vers plus de succès et de grandeur. Jésus dit quelque chose de similaire à propos

de son Dieu Père : " Mon Père m'a tout donné ".

La vie de Jésus ne peut être comprise que comme la vie du Fils de Dieu dans son unité parfaite avec le Père. Et l'un des plus grands trésors qu'il nous a donnés avec son incarnation a été précisément de nous montrer le Père, le Dieu que personne n'a jamais vu : " Dieu, personne ne l'a jamais vu ; le Fils unique, lui qui est Dieu, lui qui est dans le sein du Père, c'est lui qui l'a fait connaître. " (Jn 1,18).

Lorsque Philippe lui dit, lors de la dernière Cène : " Seigneur, montre-nous le Père et cela nous suffit ", Jésus lui répond : " Il y a si longtemps que je suis avec vous, et tu ne me connais pas, Philippe ! Celui qui m'a vu a vu le Père. Comment peux-tu dire : "Montre-nous le Père ?" (Jn 14,8-9). Lorsque nous doutons de la proximité et de la bonté de Dieu, nous pouvons contempler à nouveau

dans les pages de l'Évangile la vie et le cœur de Jésus : nous y trouvons la consolation d'un Père qui nous aime comme des enfants uniques.

La découverte de notre filiation divine est le don de Dieu en Jésus-Christ. Saint Josémaria a raconté comment il en a fait l'expérience à l'automne 1931 : "J'ai appris à appeler Père dans le Notre Père depuis mon enfance. Mais ressentir, voir, me sentir ébloui que Dieu veuille que nous soyons ses enfants..., cela s'est passé dans la rue et dans un tramway - pendant une heure, une heure et demie, je n'en sais rien- Abba, Pater, je devais crier Abba, Pater !" (Méditation du 24 décembre 1969).

Ce don immense est quelque chose que chacun d'entre nous doit découvrir et expérimenter personnellement dans sa vie.

Giovanni Vassallo // kieferpix -
Getty Images

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-
levangile-de-mercredi-le-don-d-etre-
enfants-de-dieu/](https://opusdei.org/fr/gospel/au-fil-de-levangile-de-mercredi-le-don-d-etre-enfants-de-dieu/) (03/02/2026)